

# Vida Empresarial

B16

EL MERCURIO  
DOMINGO 17 DE MAYO DE 2015

Encuentro:

## Realizan convención anual de clientes de Laboratorios Maver

El miércoles 6 de mayo se realizó en el Club de Golf de La Dehesa la convención anual de clientes de Laboratorios Maver, donde cada marca representaba una experiencia distinta y memorable a través de variadas actividades interactivas, destacando los nuevos productos Crema Lechuga, Disfruta menta limón y Tapsin té, entre otros.

Gonzalo Iglesias, gerente general de Laboratorios Maver, destacó la importancia del contacto relacional con los clientes para el



Gonzalo Iglesias, Francisca Simonet y Arturo Majlis.

desarrollo de las marcas, y de los buenos resultados obtenidos por Tapsin el último año, logrando

Posicionarse dentro de las 15 marcas con mejor performance de crecimiento en Chile.

Iniciativa:

## Concluye Feria Mujeres Emprendedoras en Santiago

Un balance positivo tuvo la tercera versión de la Feria Mujeres Emprendedoras, iniciativa que este año estuvo dedicada a la "Belleza, Emprendimiento e Innovación" y que tiene por objetivo dar a conocer, promover y comercializar los diversos productos y servicios de un nicho muy particular en nuestro país, aquél que está emergiendo o abriendo lugar en el mercado nacional.

Esta importante vitrina es impulsada por la plataforma web Mujeres Emprendedoras, organización constituida por un grupo de profesionales de las más diversas áreas que brinda una orientación personalizada para que mujeres logren concretar su objetivo de negocio, y les entregan para ello diversas asesorías en materias tales como implementación de su emprendimiento junto con aspectos contables, legales y de marketing, entre otros servicios.

"Esta feria permite a muchas mujeres que están emprendiendo abrirse nuevos espacios y dar a conocer sus



Alejandra Riquelme, director de la carrera de Ingeniería Comercial de la Universidad Bernardo O'Higgins; Gabriela Herrera, directora de Obra Social y Cultural Sopeka; Johanna Reyes, directora de Mujeres Emprendedoras; Eva Recoret, gerenta de Servicios y Contactos de Mujeres Emprendedoras; y Sandra Sallate, secretaria de Asemme.

más sus productos. Necesitamos crear un espacio específico para emprendedoras con la intención de que lo hagan suyo, y podamos realizar a futuro más instancias de 'vitrina'", manifestó Johanna Reyes, directora de Mujeres Emprendedoras.

"Agregó que muy pronto se lanzará oficialmente la Radio

Mujeres Emprendedoras, un canal de comunicación que mantendrá informadas a todas las socias de las novedades y actividades que se vayan programando.

En total, fueron 38 stands, 10 variados cursos de capacitación y un público que disfrutó de novedosos emprendimientos.

Galardón:

## Constructora Compax S.A. recibe premio RSE otorgado por la Cámara Chilena de la Construcción

En el marco del desayuno anual organizado por la Cámara Chilena de la Construcción (CChC), Constructora Compax S.A. recibió de manos de la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, y del presidente de la CChC, Jorge Mas, el premio de Responsabilidad Social Empresarial categoría Gran Empresa, otorgado a quienes tienen definidos y ponen en práctica aspectos tales como una política explícita de RSE; énfasis en materia de prevención de riesgos y temas ambientales;



Gerardo Palma, socio fundador Compax; Jorge Mas, presidente de CChC; Presidenta de la República, Michelle Bachelet; Francisco Cenda, socio fundador Compax; Jorge Gutiérrez, socio fundador Compax, y Sergio

## Constructora Compax y Pavimentos Quilín ganaron Premio Responsabilidad Social Empresarial 2015 de la Cámara Chilena de la Construcción



El director y vicepresidente de construcción de Compax, Francisco Cenda, sostiene el Premio RSE CChC 2015, luego de recibirlo de parte de la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, y del presidente de la CChC, Jorge Mas.

Constructora Compax y Pavimentos Quilín fueron las empresas galardonadas por la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) con su tradicional Premio Responsabilidad Social Empresarial 2015, distinción entregada desde 2004 para destacar a las empresas socias por sus buenas prácticas y su gestión socialmente responsable con el entorno.

Constructora Compax, ganadora en la categoría Gran Empresa, fue distinguida por haber desarrollado una política clara de RSE,

asumiendo un compromiso voluntario —más allá del cumplimiento de las normas legales— de hacerse cargo de los impactos que derivan de sus actividades, a través de relaciones favorables y permanentes.

En tanto, el premio en la categoría Empresa Fija para Pavimentos Quilín como reconocimiento a su plena conciencia de cómo su actividad productiva impacta a la comunidad y cómo esto, a su vez, determinaría la permanencia de la compañía, mejorando no solo su reputación y relación con el

exterior, sino contribuyendo también al desarrollo sostenible del país.

La CChC distinguió además a otras seis empresas que han implementado buenas prácticas en ámbitos de la RSE: Resguardo del medio ambiente: Constructora Luis Navarro, de Puerto Montt; Ética y transparencia: Constructora Gardelice; Calidad de vida laboral: Bottai Hermanos, de Arican; Cadena de valor: Bitumix; Clientes: Constructora Möller y Pérez-Cotapos; y Aporte a la comunidad: Icalaf Ingeniería y Construcción.



El gerente general de Pavimentos Quilín, Juan de Dios Vila Echeverría, recibió el Premio RSE CChC 2015 durante el Desayuno de la Construcción.

Nombramiento:

## Andrés Santa Cruz asume en directorio de Norte Sur

El ex presidente de la CPC Andrés Santa Cruz fue designado como director independiente del Grupo de Empresas Norte Sur. Santa Cruz fue elegido por el actual grupo controlador, que lideran Daniel Mas Valdés y Aníbal Correa Barros en la reciente Junta de Accionistas.

El grupo controlador también eligió a Pablo Castillo, ex gerente general de Cencosud, al abogado Octavio Bofill y a Aníbal Correa Ortúzar, quien asumió como vicepresidente.

De esta manera, Norte Sur completó la renovación de su directorio por tres años.



Andrés Santa Cruz, nuevo director del Grupo de Empresas Norte Sur.

Chacón, Daniel Albarán, Andrés Santa Cruz, Octavio Bofill y Pablo Castillo.

El directorio, en su primera sesión, reeligió como presidente de la compañía a Daniel Mas Valdés, quien ocupa el cargo desde el año 2013, cuando se produjo el cambio del grupo controlador de esa compañía, la que desarrolla negocios en el ámbito de los servicios financieros, inmobiliarios y agrícolas, entre otras áreas de negocios.

El directorio quedó integrado por Daniel Mas Valdés, como presidente; Aníbal Correa Ortúzar, vicepresidente, y los directores Aníbal Correa Barros, Vicente Caruz M., Alberto

valor económico agregado; prácticas para asegurar la transparencia; mejoramiento del clima laboral; diálogo permanente con sus clientes, trabajadores, proveedores y con las comunidades involucradas en los proyectos, y programas de asistencia en obras, entre otros.

"En Constructora Compax nos sentimos muy orgullosos de recibir este reconocimiento. En nuestros 29 años de trayectoria, hemos trabajado por aportar activamente al desarrollo de Chile, realizando importantes obras civiles de múltiples especialidades a lo



Correa, gerente general corporativo Empresas Compax.

Pablo Luisetti, gerente general Constructora Compax; Juan Pablo Rodríguez, Relaciones Laborales Compax; David Sattler, abogado jefe Compax; e Ignacio Díaz, gerente de desarrollo corporativo de Empresas Compax.

largo y ancho del país,

contribuyendo al crecimiento responsable y sostenible en los ámbitos social,

económico y ambiental", sostiene Sergio Correa, gerente general corporativo de Empresas Compax.

## Por la Cámara de Comercio de Miami: Crystal Lagoons premiada como "Mejor Nuevo Negocio"

Un nuevo reconocimiento en Estados Unidos recibió Crystal Lagoons, esta vez por parte de uno de los gremios empresariales más relevantes de ese país. La multinacional de innovación fue premiada por la Gran Cámara de Comercio de Miami como el "Mejor Nuevo Negocio" del estado de Florida durante el 2015, en una ceremonia a la que asistieron más de 500 altos ejecutivos de las principales empresas de ese estado.

Este galardón, que se entrega por octavo año consecutivo, reconoce a las empresas globalizadas que están impactando positivamente en la economía del estado de Florida, favoreciendo la creación de empleo,

dinamizando sus respectivos sectores y alcanzando estándares de excelencia en su operación. Se suma a la distinción que el gobernador del estado de Florida, Rick Scott, entregó al fundador de Crystal Lagoons, Fernando Fischmann, por su trayectoria como innovador y embajador de negocios internacionales; como también, al prestigioso premio "Llaves de Miami", galardón del Beacon Council, organización oficial de Desarrollo Económico del Condado de Miami Dade. Crystal Lagoons ha despertado un gran interés entre autoridades y desarrolladores inmobiliarios de Estados Unidos, por el alto impacto que está ocasionando esta tecnología y concepto.